

Aus der Arbeit des Gemeinderates Sitzung vom 14.11.2019

Bauanträge

Der Gemeinderat stimmte dem Abriss und Neubau einer Doppelgarage sowie Neubau einer Oberflächenwasserschutzwand im OT Eberdingen zu.

Wasserversorgung OT Eberdingen

- Vorstellung und Billigung der Ausführungsplanung
- Beschluss zur Ausschreibung

Herr Dipl.-Ing. Blesch vom Ingenieurbüro Baurconsult aus Haßfurt stellte dem Gemeinderat die Ausführungsplanungen zur Erneuerung der Quellanlage mit Leitungserneuerung und Aufbereitung des Eigenwassers aus dem Strudelbachtal vor. Entgegen der bisherigen Planung wird die Maßnahme aufgrund der konjunkturell bedingten Kostensteigerungen um ca. 15% teurer. Um Kostensynergien zu nutzen, wurde überdies eingeplant, die Versorgungsleitungen im Gewerbegebiet Mönchswiesen ebenfalls zu erneuern. Die Gesamtmaßnahme wird auf ca. 2,14 Mio. € brutto veranschlagt, wovon ca. 517 T€ auf die Erneuerung der Ortsnetzleitung Mönchswiesen entfallen. Gemäß dem Bauzeitenplan wird die Ausschreibung noch 2019 erfolgen. Die Vergaben sind für das I. Quartal 2020 vorgesehen. Die Maßnahme soll bis Ende 2020 fertiggestellt sein. Während der Baumaßnahme wird dann vollständig auf Bodenseewasser umgestellt, so dass die Versorgung der Einwohnerschaft jederzeit gewährleistet bleibt.

Der Gemeinderat billigte die Planung und Ausschreibung der Arbeiten.

B-Plan „Seitenstraße“, OT Eberdingen und „Betteläcker“ 1. Erweiterung, OT Hochdorf

Aufgrund der Notwendigkeit der Schaffung neuen Wohnraums beschloss der Gemeinderat die Aufstellung beider Bebauungspläne. Beide sollen gem. § 13b i.V. § 13a Abs. 1 Satz 2 BauGB im beschleunigten Verfahren aufgestellt werden. Die räumlichen Geltungsbereiche waren aus jeweiligen Lageplänen ersichtlich. Zudem beschloss das Gremium bei der Verwaltungsgemeinschaft Vaihingen an der Enz, Oberriexingen, Eberdingen, Sersheim die 1. Änderung des geltenden Flächennutzungsplans zu beantragen.

Prüfung der Bauausgaben in den Haushaltsjahren 2014 – 2017

Gem. § 114 Abs. 5 der GemO wurde der Gemeinde bestätigt, dass das Prüfungsverfahren der überörtlichen Prüfung zum Abschluss gekommen ist. Hiervon wurde der Gemeinderat unterrichtet.

Einziehung einer Verkehrsfläche (Feldwegfläche) auf der Gemarkung Eberdingen, Gewinn „Ampfertal“

Die öffentliche Verkehrsfläche Flst.Nr. 3851, Gewinn „Ampfertal“, Gemarkung Eberdingen ist für die öffentliche Nutzung entbehrlich geworden. Deshalb hat der Gemeinderat entschieden, dass diese entwidmet werden kann.

Erstellung eines Jagdkatasters

- Einholung von Angeboten

Am 1. April 2015 ist das neue Jagd- und Wildtiermanagementgesetz in Kraft getreten. Darin wurden auch Änderungen für die Jagdgenossenschaften festgelegt. Während der sechsjährigen Übergangsfrist müssen u.a. die Jagdgenossenschaften auf einer Versammlung über eine neue und an das Gesetz angepasste Satzung sowie über die Art der Verwaltung der Jagdgenossenschaft beschließen. Voraussetzung hierfür ist die Erstellung eines Jagdkatasters mit einem Verzeichnis der Jagdgenossen unter Angabe der jeweiligen Grundflächenanteile im gemeinschaftlichen Jagdbezirk.

Die Verwaltung wird beauftragt, Angebote zur Erstellung eines neuen Jagdkatasters einzuholen, nachdem das bisherige aus dem Jahr 2001 stammt und entsprechend veraltet ist.

Bürgerfragen

Aus der Einwohnerschaft wurden Fragen zur geplanten 1. Änderung des Bebauungsplans „Betteläcker“ gestellt und insbesondere darum gebeten, dass die Anwohner während der Bauzeit in die Verkehrsregelung eingebunden werden.

Ein Nussdorfer Bürger informierte darüber, dass Anfragen bei der EnBW zu gewünschten Gasanschlüssen nicht zufriedenstellend beantwortet werden. Die Verwaltung wurde deshalb darum gebeten, hier Unterstützung zu leisten.

Auf die Anfrage bezüglich der Toilettenüberdachung bei der Grundschule Nussdorf informiert der Vorsitzende, dass der beauftragte Unternehmer in Zeitverzug ist.

Der Gemeinderat hatte beschlossen, die Hauptverkehrsstraßen durch eine Reinigungsfirma säubern zu lassen. Hier wurde nachgefragt, wann dies geschehen wird. Bürgermeister Schäfer sagt zu, dass man sich darum kümmert und zeitnah umsetzt.

Verschiedenes, Bekanntgaben

Aus der vergangenen nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung gab der Vorsitzende bekannt, dass über die Bebauungsplanungen „Seitenstraße“ und „Betteläcker“, 1. Änderung vorberaten wurde.

Des Weiteren wurde bekannt gegeben, dass die Volksbank die Filiale in Hochdorf schließen wird.

Aus der Mitte des Gemeinderats wurde angeregt, das Car-Sharing-Modell intensiver zu bewerben.

Bürgermeisteramt Eberdingen